

ボランティア通信 9月号

2024/8/25（毎月25日発行）

暦の上ではもう秋なのに、秋とは名ばかりで気温の高い日が続いています。本当に今年の夏は頑固ですね。それでも、陽ざしを柔らかく感じたり、日の長さが短くなってきたり、セミの声がコオロギの声に変わり、夏の名残りとお秋の訪れを感じる季節となってきました。記録的な暑さとなった今年の夏ですが、疲れが出やすい時期ですから体調に気をつけて過ごしていきましょう。



リサイクルフェア開催について



毎年ボランティアの皆様にご協力いただいているリサイクルフェア。今年度の開催日時が決定しました。8月にメールやお電話にて参加可否についてのご連絡をさせていただいておりますが、回答の締切は9月1日（日）迄となっております。お忙しいとは思いますが早めにご連絡いただければ助かります。ご協力よろしくお願いたします。

**重要な
お知らせが
あります!**

今年で42周年を迎えた真岡市立図書館ですが、とうとう9月末日をもって閉館となります。ボランティアの皆さまにも本当に色々な形でご協力いただき感謝しています。通常のボランティア活動は、新しい図書館OPENまでお休みとなります。別途ご協力頂きたいことができた場合は、メールやお電話にてご連絡させていただきます。その際はよろしくお願いたします。

